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股市最大的庄家是谁 a股最大的庄家是国家

股票的涨跌是庄家在控制吗

所谓“庄家”，是说大户或者机构，利用资金优势，先行建仓，然后利用外部利好
因素配合资金进行拉抬股价，迅速把股价拉升，让更多散户发现这只股，在赚钱效
应的驱动下跟风买入，最后在高位实现出货，完成操盘。

从这个角度来看，“庄家”确实是可以影响股价的，因为股价会受到买卖双方力量
的影响，当买盘增大时股价大概率会上升。如果大资金先建仓，锁定了部分筹码，
然后再经过反复震荡将心态不稳的散户洗盘局，之后配合公司公布利好，迅速拉升
，急于赚快钱的散户自然就会跟进。

比如一只股票，走势平平淡淡，但平时还是有散户在盯着的，大部分股民都习惯于
盯盘，此时“庄家”在盘中进行大单买入，很多散户看到大单“进场”，就会马上
跟风，股价一下子就拉升了，这就形成了实质性的影响。还有些庄家在股价大涨后
快速拉升至涨停，巨大单封涨停，散户跟着打板，然后“庄家”马上进行撤单，结
果反手从涨停板上出货，将散户套住。

所以很多人喜欢“跟庄”、“猎庄”，其实这是一种很危险的行为，庄家只所以叫
庄，就是他吃定了散户，又怎么能去“猎庄”呢？对于很多没有业绩支撑的高位庄
股，一定要远离为宜，庄股一般都有一个特征，走势经常和大盘相反，一段时间波
动率非常小，偶尔会大跌五六个点，但收盘时秒翻红，都是明显的庄股信号。

一旦庄家出货完成，一般都是连续崩盘下跌的走势。

但是，并不是所有股票的涨跌都是庄家在控制，股票的涨跌受到多重因素的影响，
既受到国际金融环境的影响，又受到国内宏观经济影响，还受到行业趋势影响，以
及公司自身基本面变化影响和短期利好利空的影响。庄家也不是“股神”，有时候
庄家自己也会被埋，不小心踩到黑天鹅连续跌停，最后打开涨停后庄家割肉出局。

这些年，证监会也在不断打击各种内幕交易和股票操纵，包括利用多个账户共同操
纵同一只股，利用资金优势进行大额频繁虚假交易等，罚没了不少资金，有句话叫
“出来混迟早要还的”，在资本市场同样适合。建议朋友们不要迷信庄股，认真分
析投资标的，从基本面出发，用逻辑来指导投资较为理性。如果是短线操作，则一
定要严格执行交易纪律，不能过度陷入主观臆想之中。

期货市场到底有没有庄家

期货市场没有庄家。只有资金量稍微大一点的机构而已。
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市场走势的不确定性和对于未知的恐慌，导致人们创造出了一个可以翻手为云覆手
为雨的“主力”来解释行情。

其实，只要深入思考就明白为什么没有主力。因为期货市场想要存在，想要维持稳
定发展壮大，就不可能让它出现那种“无敌的主力”。

所以，大户持仓报告制度和持仓限额制度就是为了避免这种情况而生。它给所有投
资人都添加了天花板。

但是这说服不了很多人，有人觉得有些人会通过某些手段分散多个账户实施某些目
的。有那么大的资金，有这样的资源，冒这么大的险来到期货市场上来寻找什么刺
激？行情走势是不确定的，价格的影响因素来自全球，再有钱也不可能与趋势对抗
。

比如他在某个品种“坐庄”，把价格控制在一定的范围内，假如现货价格暴涨了呢
？想要强行控制价格会被发现机会的投资者们集中消灭的，他一人根本对抗趋势。

天下大势，浩浩荡荡，顺之者昌，逆之者亡。

所以，他废这么大劲冒这么大风险，来干一件可能随时猜雷的事情，靠谱吗？

还有人觉得有些人会联合起来“操纵”价格。如果几个席位总是同样的时间下单，
价格明显不符合常理，你当监管是吃素的？

而且最关键的在于，如果仅仅为联合，价格到位后谁先平仓？要知道平仓行为可是
会冲击价格的。比如都是买单，先平仓的要“卖出”平仓。卖出价格是要下跌的，
谁来吃这个亏？

市场没有主力，期货市场要跟现货价格接轨，为实体经济服务，根本不可能会让市
场有机会出现那种主力。

各位觉得呢？

股票为什么要有庄家，散户怎么办

在中国股市中，恐怕再没有一个词汇比“庄家”的使用频率更高。在大部分股民的
眼中，庄家是神秘的、鬼神莫测的、强大凶悍的。在波谲云诡的股市里，水深得很
呢，在一只股票中不知隐藏着多少大鱼。
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不管是股票等交易品市场，还是期货、外汇，为什么看起来简单，做起来却很难？
既然简单，为什么会有那么多人亏钱？事实说明，市场的本质并不是简单的，“简
单”是市场给予投资人的一种幻象，也是个“圈套”，把许多无知的人诱骗进来，
然后一步一步蚕食掉。对多数人而言，这个蚕食的过程，并非是被市场一口吃掉，
通常是以“吃一口糖，敲一棒”的方式，让许多人在兴奋和痛苦中上瘾，沉迷于其
中，最后市场往往会给投资人一个一次性的灾难，使投资人而从此一蹶不振，长时
间都无法从失败的阴影中走出来。

市场中不仅有许多幻象，市场中还有许多假像，从本质上讲，对普通投资人而言，
市场就是一个陷阱，投机性越浓的市场，这个陷进就被制作得越完美，欺骗性越高
。为什么呢？价格是由供求关系决定的，但是，进入市场的人都是有主观能动性的
，从主观心态和能力上讲，唯有那些以大资金为代表的，各种各样、形形色色的“
主力”、“机构”、“庄家”才是有最强烈的欲望和相对更强的能力去控制价格的
，控制价格的目的，自然是视小散户为“鱼肉”，因此在这个博弈过程中，本质上
讲，机构与小散户之间，是一种“敌对”关系。

即便偶尔因为运气的因素成功多次的话,也没办法持续的成功,而在证券市场中操盘
手特别是期货操盘手,一次大失误可能就是永远地失败--资金彻底归零,你一无所有，
以后就再没有翻身的机会了。

那么，究竟有没有一个方法能解决赚钱的问题。如果真有一种技术指标能清楚的揭
示未来的动向，那么市场会怎么样呢？形成一边倒的结局—不是所有人都成为赢家
，就是所有人都是输家。这种局面是无法实现的，试问赌博总是有人一直在赢钱，
而赢的钱是别人给的，总不能让所有人都赢钱吧？如果是这样，哪钱从哪里来？

然而，机构大资金不仅有相对更强的能力控制价格，同时也有相对更强的能力控制
传媒和舆论工具。机构投资者最不愿意看到的就是散户这个群体日趋成熟，小散户
在这个市场环境中，耳濡目染的，往往都是对他自己进行欺骗、虚假的言论。

因此，换一个角度讲，市场的本质上是使投资人变得更愚昧，而不是变得更聪明，
这即是市场的功能之一，也是市场存在的基础。如果市场中很多人（代表的资金比
例大）都变得聪明了，都能长期、稳定盈利了，这个市场就会崩溃，就会消失，因
此，在投机性市场中，这种现象是永远不可能产生的。

股市看似简单，买卖谁都会，只要有一点钱，谁可以进来，可以说是低门坎，所以
很多人高高兴兴的进来了，进来抢钱了，殊不知，股市是一个对个人综合能力要求
极高的行业，“存活率”非常非常的低！

我们看看那些成功者，伟大的投资家总是坚守属于自己的阵地，做自己最擅长的事
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情，而不做自己能力圈外的事情。如巴菲特，就从来不参与金融衍生品的交易，也
早期很少涉足高科技企业，这虽然让他失去了九十年代末的美股科技股飙涨的机会
，但也使他规避了2000年后纳斯达克市场的崩盘。一旦投机占了上风，人就变得极
不理智起来，人的弱点就会暴露无遗，做出很多不理智的举动，自然做出很多傻事
出来。

然而多数投资者却不注意磨炼特定的技巧，总是轻易的改变投资方向，什么涨就追
什么，很少思考过短线跟庄，追涨杀跌是不是自己的特长？

散户处于这个“食物链”的最底端，处于被吃的地位，想要在股市赚钱，其难度可
想而知。那么作为散户，如何能在股市赚钱呢？

想跑赢绝大多数投资者，不需要做多少次成功的操作，只要少做几次愚蠢的决定就
够了。

巴菲特在前言中写道：“投资成功不需要天才般的智商、非比寻常的经济眼光、或
是内幕消息，所需要的只是在做出投资决策时的正确思维模式，以及有能力避免情
绪破坏理性的思考，本书明确而清晰地描述这种思维模式，你必须将情绪纳入纪律
之中。如果你遵从格雷厄姆所倡导的投资原则，尤其是第八章与第二十章宝贵的建
议，你的投资就不会出现拙劣的结果，这是一项远超过你想象范围的成就”。

刚看的时候，不明白为什么老巴推荐第八章和第二十章。随着慢慢对投资的了解深
入，越发悟出这两章的精髓之处：投资的思维模式才是指导投资行为的基础。你也
可找到一种多元思维模型。

在股市当中，真正赚钱的，是那些深谙人心弱点的人。所谓人心的弱点，其中有一
个很重要的因素就是本能。看见大家都在买的时候，自己赶紧去买；看见大家逃的
时候，大家赶紧去逃。

从众是在人类长期的演化过程当中形成的一种能力，当你看见别人在奔跑的时候，
你自然第一反应是跟着跑。

在炒股的时候，在股市上我们都要问自己一个问题：我们的知识、信息跟别人都是
一样的，我们的思维模式跟别人都是一样的，那么为什么我们要指望，自己的结果
跟别人不一样？股市永远是10%在赚那90%的人的钱。

所以，巴菲特说别人贪婪我恐惧，别人恐惧我贪婪。如果总是做显而易见或大家都
在做的事，你就赚不到钱。如果我们置身于乌合之众这个群体当中的时候，我们别
指望自己成为赢家。
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一个聪明的投资者其实并不需要多么聪明，只要保证自己的愚蠢程度小于平均水平
就行了。

每逢机会降临，这些平时深藏着的庄家必会兴风作浪，使股民跟庄追涨，广大散户
被忽悠，深度套牢，乃至割肉，输得一塌糊涂，演出一幕幕人间悲剧。

中国的庄家有翻天覆地之能，基本面一塌糊涂的股票经过庄家的精心包装，便穿上
了漂亮的外衣，翻出数倍的行情，最终还能体面地甩卖给市场上的投资者。而大多
数的散户在这个过程中并不知情，深深落入了庄家事先策划、设置好的各式陷阱之
中，一次又一次地成为买单者，亏损累累，苦不堪言。

在证券市场上，心理比较有时看来更像一场心理游戏，市场所有参与者都在试图摆
脱人性的弱点————畏惧、贪婪、轻信、敏感、自傲、自负等，但就是这些东西
在操作会暴露无遗。散户大都败在这些东西上！

在股市实战过程中，成功的机构凭着自身资金、技术、信息等方面的优势，根据市
场内外环境的变化，操控着某只股票或对市场跟风资金进行心理引导，使得博弈的
对方（散户或机构）产生错误的分析和判断，从而实现获取巨额的利润的目的。大
机构操作的高明之处，在于善于引导大众投资投机的取向，形成所谓长线投资与短
线投机全面片面和错误的操作理念。在股市实践中，不光要努力克服人性的弱点，
还要根据各种技术信息、正确地研判主流资金具体的操盘意图，对于投资者来说，
是在股市中获利避险的重要且根本的生存技能。
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